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新闻延伸

纯电动版悍马及SUV今后能在合肥“出生”，并且从合肥开往国内其他城市甚
至是海外，昨日，这样一个纯电动悍马及SUV生产项目正式落户合肥。

市场星报记者了解到，包括这个项目在内，合肥市昨日集中签约12个重大车
辆装备产业项目，总投资达168.2亿元，这是去年合肥市推进十大重点产业以来，
第一个率先举行集中签约的产业。

罗菁 记者 沈娟娟

“将由江苏卡威汽车集团有限公司

与安徽广通汽车制造有限公司共同投

资，建设一个纯电动悍马及SUV生产

项目。”相关负责人介绍，这个项目总投

资约30亿元，计划占地500亩。

市场星报记者获悉，该项目主要生

产纯电动悍马及SUV，其中悍马纯电动

越野车主要出口海外市场，纯电动SUV

主要面对国内市场，项目达产后可年产

纯电动悍马及SUV 5万辆，实现产值

200亿元。

另外，西门子也将投资建设新能源

电动大巴车。据介绍，项目位于安徽巨

一自动化装备有限公司厂区内部，拟用

地30亩，项目总投资3亿元，建筑面积

1.2万平方米，主要建设电机组装生产、

调试、新能源电动大巴车电驱动系统集

成调试生产线和相关实验验证实验室，

项目实施后可以达到年产5000套新能

源电动大巴车电驱动系统生产能力。

昨日上午，“福满江淮血脉相连”医疗

救助项目正式启动，现场来了三名可爱的

孩子和他们的家长，但是他们都戴着口罩，

眼神中流露出些许伤感。市场星报记者了

解到，三个孩子都是贫困白血病患儿。

“可以说，我省的白血病患儿是呈逐

年增加的趋势，主要发病年龄为学龄前和

青春发育期。”安医二附院儿科主任、儿

童血液病区主任王宁玲也来到了现场，

她告诉记者，目前还没有确切的调查报告

分析儿童患白血病的原因，但是不可否

认环境污染是导致发病率上升的原因，

除了大气污染，还包括装修污染等。

王宁玲介绍说，儿童白血病需要分

层诊断，根据患病的层级确定治疗的方

案，通常情况下，80%的白血病是可以

治愈的，“白血病只有治愈和没有治愈

之说，如果说复发就是没有完全治愈。”

合肥集中签约12个重大项目，总投资168.2亿

合肥每年将开出
5万辆纯电动悍马

“福满江淮 血脉相连”医助项目启动

我省白血病患儿
最高可获5万元救助

据统计，合肥市十大重点产业共

摸排 3 亿元以上重点项目 208 个（不

包括住宅产业化项目），项目总投资

3227 亿元，分别较去年增加 107 个项

目和 1427 亿元；其中总投资 10 亿元

以上的项目 98 个。

我省儿童白血病发病率约10万分之2，白血病给患者及其家庭造成巨大的经
济和精神负担。昨日，省民政厅推出“福满江淮 血脉相连”医疗救助项目，即日起，
安徽省户籍于2014年1月1日以后接受诊疗的18周岁以下的贫困家庭白血病患
儿可申请救助项目。

记者 赵莉

省民政厅相关负责人介绍说，我省

儿童白血病发病率约为10万分之2，白

血病给患者及其家庭造成巨大的经济

和精神压力，为缓解患儿家庭经济困

难，省民政厅从省级福彩公益金中拿出

专项经费开展“福满江淮 血脉相连”医

疗救助项目，为全省困境白血病患儿提

供进一步的补充救助。

据介绍，此项目的救助对象为安徽

省户籍，于2014年1月1日以后接受诊

疗的18周岁以下的孤儿及参照散居孤

儿保障的事实无人抚养儿童、城乡低保

家庭儿童或经民政部门认定的贫困家

庭的白血病患儿。救助病种为急性淋

巴细胞白血病、急性非淋巴细胞白血

病、慢性白血病、特殊类型白血病等。

救助分三个档次给予一次性救助，最高

给予5万元的救助。

符合救助条件的患者或其家庭可自

愿向省社工协会项目办公室提出申请。

救助金额由省民政厅审定并向受助

患儿或其监护人直接打卡发放。省社工协

会还将对受助患儿提供跟踪服务。省社工
协会项目办公室公布了联系方式，电话：
0551-65606125；0551-65606127，
邮箱：ahssgxh@163.com。

救助：分三个档次给予一次性救助

现状：我省白血病患儿逐年增长，80%可治愈

汽车尾气污染环境，今后在合肥会

有专门的系统来处理尾气。

“该项目计划在长丰县岗集镇投资

5.1亿元，建设汽车尾气排放处理系统

项目。”相关负责人解释，项目用地面积

100亩，总投资5.1亿元，建筑面积6.68

万平方米，主要建设内容包括厂房、办

公楼、研发中心等，建成后将形成年产

SCR 箱体总成 10 万套、SCR 传感器

100万套。

每年5万辆纯电动悍马“合肥造”

汽车尾气排放将有专门系统处理


